



DECALOGO DE BIENVENIDA NUEVOS SOCIOS

Antes que nada, queremos darte como nuevo socio, la bienvenida a nuestro moto club, Ruedas Charras y agradecemos que hayas elegido nuestro moto club para pertenecer a el.

Con el fin de ayudarte a que nos conozcas mejor y que ese conocimiento sirva para que desde el primer momento te puedas sentir integrado, queremos facilitarte una especie de decálogo, que resume, por un lado nuestro funcionamiento y por otro nuestra forma de entender la filosofía de nuestro moto club.

No es nuestra intención crear un moto club monolítico en el que todo el mundo sea igual y actúe de la misma forma. Creemos en la diversidad, en las diferencias, en la pluralidad. Pero también pensamos que deben existir unas bases de funcionamiento, de cohesión que faciliten la convivencia y el compañerismo.

1.- ¿Qué es el moto club Ruedas Charras?

Nuestro Moto Club, es una asociación de carácter deportivo y lúdico, sin ánimo de lucro, y disociado de cualquier otro carácter que no sea el descrito. Nuestro único objetivo es el de tener un punto de unión y encuentro entre aficionados al mundo de la moto, con independencia del tipo de moto o actividad deportiva motociclista.

2.- ¿Cuál es nuestro funcionamiento interno?

Nuestro Moto Club, está estructurado según los pertinentes Estatutos elaborados y debidamente registrados, y que marcan nuestro funcionamiento. Existe una Junta Directiva integrada por doce socios, entre los cuales se encuentran los cargos de, Presidente, Vicepresidente, Secretario, Tesorero y Vocal. Esta junta Directiva es elegida por la Asamblea General de Socios, que es el órgano máximo decisorio del Moto Club. Cualquier socio puede participar en las reuniones de la mencionada Junta Directiva como vocal, tal y como se refleja en los Estatutos.

3.- ¿Cuál es nuestro objetivo?

Como Moto Club, nuestro principal objetivo es disfrutar de la moto y de todo lo que la rodea. Es compartir nuestra afición, entablar relaciones de amistad y compañerismo entre personas que cuentan con una misma afición. Para ello, consideramos que existen varios aspectos importantes que deben ser tenidos en cuenta.

4.- Nuestro Sentimiento.-

Somos un grupo de personas unidas por un mismo sentimiento: nuestra pasión por la moto. Cada persona vive ese sentimiento de una manera, y en nuestro grupo tienen cabida todas ellas, bien se decanten por la moto de campo, por las ruterías, por las deportivas, por las custom, etc. Como entidad, deseamos que cualquier persona que lo desee, se acerque a ella, pero no con ánimo simplemente de pertenecer porque sí. Nuestro objetivo es contar con socios que se sientan orgullosos de pertenecer a este Moto Club, que deseen participar y colaborar en todo aquello que puedan para enriquecer y potenciar nuestro Moto Club.



5.- Nuestras Actividades.-

Como asociación de carácter deportivo y lúdico, se organizan periódicamente actividades en grupo, auspiciadas, bien por el propio Moto Club bien por cualquier socio o grupos de socios. Estas actividades se convocan con el ánimo de disfrutar en conjunto y no deseamos actitudes que comporten peligro para los demás, mala imagen para nuestro Moto Club o simplemente que sean dañinas para el conjunto de moteros en general.

6.- Colaboración.-

Cada persona que integra nuestro grupo tiene un modo de vida, y participa en la medida que sus posibilidades se lo permiten. Sin embargo, y en aras de ese sentimiento de pertenencia, es nuestro deseo que cualquier socio esté abierto a la colaboración, bien con las actividades programadas, bien con ideas para otras actividades o programas o simplemente con sugerencias para la mejora y potenciación de nuestro Moto Club.

7.- Seguridad.-

Nuestra recomendación es que todos nuestros socios y moteros en general, se preocupen especialmente por sus medidas de auto protección. No tanto por las sanciones que ocasionan, sino por la importancia que tiene la seguridad como medida preventiva. Abogamos especialmente por el uso del casco, debidamente homologado, por los guantes y calzado adecuado, incluso en ciudad. En carretera, fomentamos el uso de un equipamiento completo y adecuado.

8.- Documentación.-

Es responsabilidad de cada uno el cumplir fielmente con la normativa vigente. En las actividades en grupo es especialmente importante esta cuestión. Se debe llevar siempre la documentación en regla de la moto, la ITV pasada si es necesaria, el seguro debidamente actualizado y en vigor.

9.- Solidaridad.-

Nuestro Moto Club es solidario con todas aquellas iniciativas, actividades, movimientos, prácticas, promociones, que tengan que ver con la mejora de las condiciones que rodean nuestro mundo motero, así como todas aquellas iniciativas a las que somos sensibles como personas. Especialmente nos sentimos adheridos a la Plataforma Motera de Seguridad Vial. Invitamos y animamos a todos los integrantes de nuestro Moto Club a participar en todo este tipo de promociones, de forma activa.

MOTO CLUB RUEDAS CHARRAS

ESPÍRITU MOTERO

www.ruedascharras.org

email- motoclub@ruedascharras.org